

Universal Hygiene Spray

with immediate effect | effective for up to 1 week | insecticide against fleas, flies, mosquitoes, mites and other parasitic pests | disinfectant | deodorising

Active ingredients: 2.5 g/kg Tetramethrin, 1 g/kg Permethrin, 10 g/kg Piperonyl Butoxide, 985.5 g/kg Ethanol

Instruction: In case of parasitic infestation apply the spray 3 times at intervals of 3 days in the immediate environment of the animal. Cover aquariums, switch off aquarium air ventilation and remove birds. Spray insects resp. infested area from a distance of approx. 50 cm. Give at least 3 but max. 5 puffs per each half running meter. Leave the room after spraying, keep it closed for 15 minutes and afterwards aerate the room for least 30 minutes. The spray will be dry after approx. 15 minutes (at approx. 20 °C). Remove any residue with all-purpose cleaner.

Please note before use: For disinfecting surfaces, fabrics, equipment and furniture not used in direct contact with food or feedstuff. To be used only in accordance with instructions. Misuse can lead to adverse health effects. Highly flammable liquid and vapour. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. Keep out of reach of children. Keep away from heat/sparks/open flames/hot surfaces. – No smoking. IF SWALLOWED: Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell. Take precautionary measures against static discharge. Avoid release to the environment. Contains Permethrin. May produce an allergic reaction.

Reg.-Nr. N-72052/N-62198
UFI: UX14-82YV-2Y1X-YE97

TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co. KG
Industriestr. 32 · 24963 Tarp · GERMANY
+49 4638 2109-100 · www.trixie.de

500 ml e



TRIXIE



Universal-Hygienspray

Desinfektion
Insektizid · Deodorant



#2580

Universal-Hygienspray

mit Sofortwirkung | bis zu 1 Woche wirksam | Insektizid gegen Flöhe, Fliegen, Mücken, Milben sowie anderes Ungeziefer | Desinfektionsmittel | Deodorant

Wirkstoffe: 2,5 g/kg Tetramethrin, 1 g/kg Permethrin, 10 g/kg Piperonylbutoxid, 985,5 g/kg Ethanol

Anwendung: Bei Ungezieferbefall wenden Sie das Spray 3-mal im Abstand von 3 Tagen an in der näheren Umgebung des Tieres an. Aquarien abdecken, Belüftungen ausstellen und Vögel entfernen. Das Ungeziefer und die Umgebung aus einer Entfernung von ca. 50 cm besprühen. Pro halben Laufmeter mind. 3 max. jedoch 5 Sprühdosierungen. Nach dem Sprühen den Raum verlassen, 15 Minuten geschlossen halten und dann mindestens 30 Minuten kräftig lüften. Das Spray ist nach ca. 15 Minuten getrocknet (bei ca. 20 °C). Eventuelle Produktrückstände mit einem Allzweckreiniger entfernen.

Vor Gebrauch beachten: Zur Desinfektion von Oberflächen, Stoffen, Einrichtungen und Möbeln, die nicht für eine direkte Berührung mit Lebens- oder Futtermitteln verwendet werden. Anwendung nur gemäß Gebrauchsanweisung. Missbrauch kann zu Gesundheitsschäden führen. Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Sehr giftig für Wasserorganismen mit langfristiger Wirkung. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. BEI VERSCHLUCKEN: Bei Unwohlsein GIFT-INFORMATIONSZENTRUM/Arzt anrufen. Maßnahmen gegen elektrostatische Entladungen treffen. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Enthält Permethrin. Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

Volle Wirksamkeit bis/Ch.-B.: siehe Aufdruck; Fully efficient until/batch number: see imprint



GEFAHR/DANGER

Universal
Hygiene
Spray